

Festival de artes escénicas en el colegio Santa María del Carmen

10/06/2023



Grupo de estudiantes que participó.

Los alumnos de la asignatura de Artes Escénicas de 4º de ESO del centro Santa María del Carmen celebraron el jueves, día 8 de junio, en el patio del colegio su festival anual, que han estado preparando a lo largo de varios meses. Bajo el título de "Un futuro sin artes", interpretaron varios números de canto y baile en dos funciones, una por la mañana para los estudiantes de Primaria y ESO, y otra por la tarde para sus familiares.

La actuación fue un rotundo éxito tanto por la mañana como por la tarde en el patio del colegio, a pesar de que la lluvia obligó a trasladar la función vespertina al interior del salón del actos a mitad de actuación.

El tema de la obra fue la importancia de las artes en la vida, por lo que representaron cómo sería el futuro sin ninguna de ellas como la poesía, la música o el baile. Interpretaron conocidas escenas de las obras *Los Miserables*, *Dirty Dancing* o *La bella y la bestia*.

Las profesoras María Salud Sánchez y Silvia Verdú dirigieron la actuación y recibieron un gran aplauso final.



Imagen de la actuación.